

Un premier diplôme pour les collégiens de Philippe-Cousteau



Marie Mauffret-Vallade, sous-préfète de Segré-en-Anjou-bleu, était présente.

À l'issue de la journée Portes ouvertes du collège Philippe-Cousteau, vendredi 17 janvier, l'établissement a organisé la cérémonie de remise des diplômes aux élèves lauréats du brevet des collèges (DNB) de la session de juin 2019. La sous-préfète de Segré-en-Anjou-bleu, Marie Mauffret-Vallade, était présente. Les certificats de compétences de citoyen de sécurité civile (PSC1) ont également été remis à l'ensemble des anciens élèves de 3^e par les sapeurs-pompiers formateurs de la caserne de Pouancé.

Cette cérémonie républicaine marque une première étape importante sur le curriculum vitae des élèves selon le chef d'établissement: «Je remercie

l'équipe de sapeurs-pompiers avec qui nous sommes en partenariat pour la 4^e année et surtout les professeurs principaux de classes de 3^e qui assurent l'orientation de nos jeunes», résume Frédéric Le Floch, fier d'être le principal de cet établissement ouvert vers l'extérieur.

Le collège Philippe-Cousteau est caractérisé par sa nouvelle option langue et civilisation européenne et sa labellisation au développement durable (E3D). Pour la sous-préfète, cette cérémonie transmet un message fort: «*Cela rappelle que l'école est celle de notre République solidaire et fraternelle. L'obtention de ce premier diplôme porte tout un symbolique.*»